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Club Ecole 360.RUN – Affilié FFVL 
 
 
Ils seront assez simples puisque comme enoncé dans le rapport moral il va s'agir de continuer sur la 
lancée pour pereniser l'activité du club-ecole 
 
Perspectives générales 
Originellement nous voulions relancer l'activité voltige du club par une activité treuil; mais cela 
semble assez compliqué à mettre en oeuvre pour que nous n'y repensions pas avant 2016. Par 
contre, nous avons la structure pour organiser des séances en milieu aménagé, puisque nous en 
avions l'habitude. Un de nos moniteur qualifié M2 et ayant déjà l'expérience de ce genre de stage 
est prêt à relancer éventuellement un peu cette activité quand (et si) ce sera possible. 
 
Sur le "traditionnel", nous allons continuer dans les stages d'initiation comme décrit ci-dessus et 
aussi pour maintenir la pratique des moniteurs fédéraux de l'équipe pédagogique du club en plus 
d'accompagner nos adhérents vers le BP et  le BPC.  
 
 
Partie Club 
Organisations de sorties à thème ou pas les sorties peuvent être pédagogiques mais pas organisées 
en tant que telle (pas de stage proprement dit). 
Il a y a une volonté de remettre en place des sorties « entrainement » en milieu aménagé, du même 
type que celles qui étaient organisées lors de la création du club. 
 
L’accueil des élèves d’écoles professionnelles sera toujours encouragé, le club considérant que ce 
pourrait être une source importante de nouveaux membres, une fois leur autonomie acquise. 
 
Aide aux formations 
reconduites 
 
Partie Ecole  
Matériel (renouvellement / achat) Ecole Initiation - but : faire vivre le club et renouveler le matériel 
Ecole BP et BPC : accompagnement individualisé par les membres de l’équipe pédagogique du 
club, pas de stages spécifiques prévus hors sorties. 
 
Treuil 
Toujours remis sine die en attendant un volontarisme et des qualifications (permis bateau, analyse 
de coût, etc.) Le treuil doit être homologué, mais c'est formel (contact avec le Pdt de la com treuil 
qui pourra nous orienter) et à faire uniquement quand tous les pré requis seront réalisés 
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